## REIMS

**JEUDI 6 FÉVRIER 2014** 



Amitié et convivialité étaient au menu du repas des retraités.

## **SENIORS**

## Un bon repas pour les aînés

L'Association Croix-Rouge animation et promotion a organisé le repas des aînés, sous la présidence de Jean Monteiro, avec l'aide des bénévoles, sous la baguette de Bernadette Canu, animatrice du club Troisième âge de l'ACRAP. Une quarantaine de repas ont été servis, préparés par le traiteur habituel. L'ambiance a été assurée par JPJ Animation. Chaque participant a reçu une fleur.